

Presidente colombiano ratifica voluntad de paz pese al NO del plebiscito



Bogotá, 2 oct (RHC) El presidente colombiano, Juan Manuel Santos, aseguró que no se rendirá y seguirá buscando la paz hasta el último minuto de su mandato al tiempo que ratificó la vigencia del cese el fuego instaurado con las FARC-EP.

Este domingo venció el NO en el plebiscito convocado para apoyar por vía popular los recientes acuerdos de paz entre el Gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), el principal movimiento rebelde involucrado en la guerra interna.

Como presidente conservo intactas mis facultades y obligación para mantener el orden público, buscar y negociar la paz, el cese el fuego bilateral y definitivo (decretado de conjunto con esa agrupación guerrillera), sigue y seguirá vigente, enfatizó el mandatario en una breve alocución desde la Casa de Nariño.

El gobernante subrayó que escucha tanto a los que dijeron Sí como a los que dijeron NO.

Todos, sin excepción manifestaron que quieren la paz, por eso mañana mismo convocaré a todas las fuerzas políticas y en particular a las que votaron negativamente para abrir espacios de diálogo y determinar el camino a seguir a partir de ahora, comentó.

Según el jefe de Estado, la unidad es más importante que nunca.

En su declaración esta noche, Santos anunció que mañana viajarán a La Habana el jefe de los negociadores gubernamentales en las pláticas con las FARC-EP, Humberto de la Calle, y el Alto Comisionado para la Paz, Sergio Jaramillo, para conversar con los voceros de esa guerrilla.

Ahora vamos a decidir entre todos cuál es el camino que debemos tomar para que la paz -esa que queremos- sea posible y salga todavía más fortalecida de esta situación; no me rendiré, concluyó.

El plebiscito de este domingo fue convocado para que los ciudadanos respaldaran con su voto los pactos de paz rubricados oficialmente el pasado 26 de septiembre en Cartagena de Indias ante unos dos mil invitados, entre ellos el secretario general de Naciones Unidas, Ban ki-moon.

De acuerdo con los datos oficiales, el No venció con un 50,2 por ciento al Sí (49,7). El margen de diferencia fue de unos 59 mil votos.

(Tomado de Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107417-presidente-colombiano-ratifica-voluntad-de-paz-pese-al-no-del-plebiscito>



Radio Habana Cuba